

Defekte Straßenbeleuchtungen jetzt ganz einfach melden

Defekte Straßenbeleuchtungen kann man jetzt in Bad Abbach ganz einfach per Klick im Störungsportal des zuständigen Anbieters melden. Für die Straßenbeleuchtung im Gemeindegebiet (ohne Oberndorf) ist das Bayernwerk zuständig: <https://energieportal.bayernwerk.de/.../reporting/09273116>

Meldungen für den Ortsteil Oberndorf geben Sie bitte im Störungsportal der REWAG ein:

<https://www.rewag.de/service/defekte-strassenbeleuchtung>

(Die REWAG- App können Sie sich auch kostenlos im App Store (IOS) beziehungsweise im Google Play Store (Android) herunterladen.)